



FERNANDA VALENZUELA FUE DISTINGUIDA POR EL PRESIDENTE BORIC.

Escuela Naval: una mujer obtuvo la primera antigüedad de su generación

VALPARAÍSO. *Presidente Gabriel Boric encabezó la ceremonia de investidura de los nuevos oficiales de la Armada.*

La brigadier mayor Fernanda Valenzuela Berrios, de la Escuela Naval "Arturo Prat", fue distinguida con las máximas condecoraciones tras convertirse en la primera antigüedad de su generación, reconocimientos que recibió este martes en la ceremonia de graduación del plantel, que fue encabezada por el Presidente de la República Gabriel Boric.

La solemne actividad se llevó a cabo en el Patio del Buque, lugar donde 83 alumnos, conformados por brigadieres de cuarto año y aspirantes a oficiales de mar, realizaron su juramento a la patria para convertirse en los nuevos oficiales de la Armada de Chile.

La promoción 2024 está compuesta por 44 guardiamarinas pertenecientes al escalafón de Ejecutivos e Ingenieros Navales, 10 al escalafón de Infantería de Marina; 10 al de Abastecimiento; 11 al escalafón de Oficia-

les del Litoral, dentro de los cuales uno es oficial de Panamá, y 8 oficiales de mar.

En la ceremonia se reconoció a las primeras antigüedades con la medalla "Escuela Naval República de Chile", la que fue entregada por el comandante en jefe de la Armada, almirante Juan Andrés de la Maza, al aspirante a oficial de mar Mirko Fernández y los brigadieres Fernanda Valenzuela, Raimundo Bruna, Óscar Acevedo y Daniela Valencia.

Por su desempeño, Fernanda Valenzuela obtuvo la primera antigüedad de su generación, siendo distinguida con el "Gran Premio Armada de Chile" y las condecoraciones "Ministerio de Defensa Nacional", "Cámara de Diputados" y "Senado de la República, en el Grado de Caballero".

Asimismo, el Primer Mandatario le impuso la condecoración "Presidente de la República de Chile, en el Grado de Caballero".

CS